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OCCHIALI & LENTI A CONTATTO SU MISURA
Centro di eccellenza ZEISS - Specialisti in occhiali progressivi e per bambini

RESANA (TV)
Tel 0423715072

La parola al Sindaco
Carissime concittadine e carissimi 
concittadini,
apro questo mio saluto ricordando come 
il principio della collaborazione e della tra-
sparenza fosse per me uno degli elementi 
fondanti del programma amministrativo, 
per questo abbiamo deciso di adottare an-
che lo strumento del notiziario comunale 
cartaceo, oltre all’informazione sul sito co-
munale, sui social e sulla newsletter. 
Vogliamo infatti continuare ad essere chia-
ri, aperti e diretti come già dimostrato in 
questi primi mesi di mandato, attraverso 
gli incontri con voi cittadini in ogni frazione, 
e garantire una comunicazione capillare e 
soddisfacente.
Sarà un “Filodiretto” che verrà recapitato 
ogni sei mesi a casa vostra gratuitamente, 
in modo da informarvi sulle iniziative, sulle 
proposte, sulle opportunità e, perché no, 
anche le curiosità, in corso a Trebasele-
ghe.  Ormai sono Sindaco da più di un se-
mestre: l’emozione iniziale, dovuta anche 

al fatto di essere il primo sindaco donna di 
Trebaseleghe, ha lasciato via via spazio 
alla consapevolezza della responsabilità 
e all’impegno quotidiano che questo ruolo 
implica se si vuole poter rilanciare appieno 
il nostro comune. 
Effettivamente mi sono resa conto che c’è 
una montagna di cose da fare, mi ritrovo 
infatti immersa nelle problematiche del-
la Pubblica Amministrazione, nei piccoli 
grandi problemi segnalati dai cittadini, nel-
le giuste richieste e aspettative di tutti, ma 
anche in tanta bellezza, energia e opportu-
nità che il nostro paese sa offrire!
Vi faccio solo un esempio: i Campiona-
ti europei di Ciclocross, dove ho provato 
un’emozione unica! Mi sono sentita dav-
vero orgogliosa del lavoro dell’Asd Silvel-
lese, di tutti i volontari e delle associazioni 
che hanno collaborato, i quali assieme al 
contributo del Comune di Trebaseleghe, 
hanno saputo organizzare in maniera im-
peccabile un evento di portata internazio-
nale! È stato incredibile vedere la nostra 
“Silvelle-Italy” bellissima nel megascher-
mo, sentire parlare in così tante lingue 
nelle strade del comune, essere trasmessi 
in diretta nelle tv di tutta Europa e sentire 
l’entusiasmo sportivo unirci agli atleti e ai 
tifosi di tante nazioni… stupendo!
Entusiasmo ed impegno è il binomio che 
probabilmente più identifica questi primi 
sei mesi di mandato della nostra squadra. 
È  stato un tempo di conoscenza e di anali-
si delle questioni amministrative, un tempo 
in cui abbiamo posto le basi per realizza-
re il programma elettorale con il quale ci 
siamo presentati e creato i prerequisiti per 
affrontare le esigenze attuali e future di un 

Comune grande e complesso come Tre-
baseleghe. Si tratta di un lavoro silenzioso, 
perché risultati eclatanti ancora non sono 
evidenti ai cittadini, però è proprio con que-
sto sforzo iniziale che stiamo predisponen-
do le condizioni per arrivare agli obiettivi: 
stiamo con soddisfazione rimettendo in 
moto tanti piccoli, grandi, ingranaggi che 
ultimamente si erano fermati a Trebasele-
ghe. Mi sento di ringraziare anche i dipen-
denti comunali, i quali nonostante le forze 
ridotte, si sono adoperati assieme a noi per 
riattivare le varie questioni. Vi devo dare 
qualche anteprima! 
Concretamente, oltre al fatto di aver riac-
ceso la macchina, ci sono anche progetti 
che sono già partiti nel loro percorso di rea-
lizzazione: il completamento della pista ci-
clabile che da Fossalta arriverà fino a Mas-
sanzago e di quella lungo la Castellana 
che si collegherà con Piombino Dese; la 
sistemazione del sottopasso in via Manetti; 
la completa ristrutturazione e ampliamento 
della palestra di Fossalta; il completamen-
to della sistemazione della “Casa dell’Arte” 
vicino alla biblioteca; la piantumazione di 
nuovi alberi per rendere più verde e più 
bella Trebaseleghe, una vera e propria 
ricchezza naturale, che non si può com-
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TABACCHI EDICOLA Marconato Angelo

Via C. Meno�, 8 - Trebaseleghe (PD) - Tel. Fax 049 9386438
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prare, da lasciare alle generazioni future.
Inoltre ci sono altri progetti in fase di im-
postazione: la rotonda sul pericoloso 
incrocio di Sant’Ambrogio; il cambio di 
competenza della strada Castellana nel 
centro, che ci permetterà di migliorare la 
viabilità del nostro capoluogo; i percorsi 
verdi sull’argine del Dese collegati con 
la Treviso-Ostiglia; il Piano delle Acque 
da concordare con il Consorzio di boni-
fica “Acque risorgive” per prevenire il ri-
schio allagamenti; il Museo dell’Acqua a 
Sant’Ambrogio.
Inoltre la questione legata alle manuten-
zioni, alla pulizia, alla cura del verde pub-
blico, alla segnaletica e soprattutto all’il-
luminazione pubblica, da affidare a ditte 
esterne che siano in grado di compiere un 
lavoro efficiente e completo per quanto ri-
guarda i guasti, ma anche con un’ottica 
globale di completamento e uniformità 
della rete su tutto il territorio comunale. 
Solo in questo modo, viste le già eviden-
ziate carenze di manodopera comunale, 
potremo affrontare con programmazione 
le varie cose da fare senza dover sempre 
essere costretti a rincorrere l’emergenza. 
Anche in questo ambito il risultato forse 
non si vedrà a breve termine, ma grazie 
a questa bellissima e coesa squadra che 
mi supporta, stiamo veramente dando 
una svolta al nostro paese. Tra gli obiettivi 
da raggiungere, per puntare ad un miglio-
ramento, c’è quello di programmare una 
Fiera dei Mussi che sia frutto della colla-
borazione tra tutte le realtà protagoniste 
del territorio. Già questa 835esima edizio-
ne è stata un successo, con tanti cittadi-
ni e visitatori che hanno partecipato alle 
numerose iniziative in programma. Ma 
siccome la Fiera è una ricchezza storica, 
culturale e sociale di tutta Trebaseleghe, 

credo sia giusto coinvolgere quante più 
associazioni e persone possibile, affinché 
sia davvero la festa di tutti. 
Ecco, mi sento di dire che una cosa positi-
va di Trebaseleghe è proprio la vivacità del 
tessuto sociale e delle associazioni, una 
ricchezza di persone impegnate per il pa-
ese e nel volontariato davvero invidiabile: 
una risorsa imprescindibile nei momenti di 
difficoltà e un elemento che dà un valore 
aggiunto a tutti noi se sapremo lavorare 
assieme. Ci credo perché è proprio bello 
lo spirito di comunità che è presente da 
noi, uno spirito che percepisco anche solo 
dai saluti delle persone, anche di quelle 
che non conosco personalmente: questa 
fiducia mi trasmette davvero tanta carica 
e positività sul futuro del nostro paese. 
Colgo allora l’occasione per ricordare che 
io sono a disposizione dei cittadini, che 
possono fissare un appuntamento con 
me telefonando in Comune: sono a dispo-
sizione per raccogliere proposte e segna-
lazioni ma anche per andare a conoscere, 
come ho già iniziato a fare, le varie realtà 
produttive od associative del nostro terri-
torio. Chiudo ora con uno dei temi più cal-
di di questo primo semestre: la Federazio-

ne dei Comuni del Camposampierese. Si 
parte sempre dall’errato presupposto che 
Trebaseleghe è uscita dalla Federazione 
dei Comuni del Camposampierese per-
chè vogliamo fare da soli, invece rimango 
convinta che il “fare rete” sia fondamenta-
le, per questo cercherò sempre percorsi 
di collaborazione con altri Comuni. Invece 
ritengo mio dovere rispondere ai cittadini 
di come usiamo le risorse che provengo-
no dalle loro tasse. Con l’uscita, vogliamo 
riacquistare un controllo più diretto su tanti 
servizi che, dati alla mano, non sono ri-
sultati convenienti, come la Polizia locale. 
Oltre al risparmio economico però, vo-
gliamo dare risposte più efficienti e dirette 
ai nostri cittadini in termini di presenza e 
controllo nel nostro territorio. 
Concludo dandovi appuntamento su que-
sto periodico fra sei mesi, per aggiornarvi 
e raccontarvi Trebaseleghe.
Con l’occasione, auguro di cuore a tutti voi 
e alle vostre famiglie un Sereno Natale e 
un Felice Anno Nuovo.

Il Sindaco
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TREBASELEGHE - Via Aldo Moro, 1 • cell. 331 2434484 • e-mail: nuoviorizzontitrebaseleghe@gmail.com
NOALE (sede principale) - Piazza Castello, 35 • Tel. 041 8945053 • e-mail: info@nuoviorizzonti.me
DOSSON di CASIER - Piazza Da Vinci, 5 • Cell. 342 7502949 • e-mail: nuoviorizzontidosson@gmail.com

ASSISTENZA E GESTIONE AMMINISTRATIVA ANZIANI, DISABILI E FAMIGLIE

Risolviamo difficoltà per soddisfare i bisogni!

ASSISTENZA
ANZIANI

ASSISTENZA
DISABILI E FAMIGLIE

ASSISTENZA
OSPEDALIERA

ASSISTENZA
24H SU 24H

SERVIZIO
INFERMIERISTICO

FEDERAZIONE: IL PERCHÈ DI UNA SCELTA
La proposta di uscita dalla Federa-
zione del Camposampierese non è 
una scelta improvvisata ma è frutto 
di un percorso serio ed approfondito 
di analisi. Non si tratta nemmeno di 
una decisione puramente economica 
ma strategica e di prospettiva per il 
futuro del nostro paese. Lo stare in-
sieme non può divenire occasione di 
prevaricazione dell’uno verso l’altro 
ma elemento di crescita e di svilup-
po delle risorse singole che messe a 
fattore comune si ampliano e danno 
risposte più efficaci.
Purtroppo questo non è successo 
ed anzi è avvenuto il fenomeno con-
trario, la Federazione è divenuta un 
altro contenitore burocratico che per 
esempio nel settore IT necessità di 
quattro passaggi prima di erogare il 
servizio delegato. 
Il Comune trasferisce le risorse eco-
nomiche alla Federazione, la Federa-
zione incarica Asi srl (società in hou-
se creata dalla Federazione con 34 
dipendenti) che a sua volta incarica 
una ditta esterna che poi farà il servi-
zio richiesto al Comune. Ecco queste 
sono le procedure che non potevamo 
più accettare perché non funzionano 
in quanto troppo dispersive e poco 
efficienti. In questo contesto si capi-
sce perché in circa 10 anni di Fede-
razione il Comune di Trebaseleghe è 
riuscito ad installare solo tre teleca-
mere e tra l’altro funzionanti da poco. 
Non si può parlare di sicurezza del 
territorio se su oltre 30 Kilometri qua-
drati di territorio riteniamo sufficienti 

tre telecamere. Già di per sè questo 
esempio dimostra quanto necessita 
di riforme un modello federativo che 
sembrava conveniente a dare rispo-
ste ai Comuni quando arrivavano 
contribuzioni Statali o Regionale ma 
che non ha sfruttato quel periodo per 
strutturarsi con una organizzazione al 
passo dei tempi. Abbiamo per questo 
chiesto con forza un impegno a rifor-
mare la Federazione per continuare a 
starci dentro. Ci sembrava logico ed 
opportuno avere un presidente eletto 
che resti in carica almeno tre anni e 

presenza dei vigili sul territorio sono 
continue e circostanziate ed abbiamo 
voluto approfondire ed i risultati sono 
stati sconfortanti. Nel nostro ambito 
(Trebaseleghe e Massanzago) con 
una popolazione di circa 19.000 abi-
tanti e 40 kq di territorio ci sono stati 
assegnati 5 vigili (arrivati solo ora in 
quanto per un lungo periodo erano 
solo 4) mentre per esempio a Cam-
posampiero sono 6 con una popola-
zione di circa 12.500 abitanti e metà 
territorio. Ma incredibilmente paghia-
mo più di Camposampiero in quanto 
la contribuzione viene effettuata con 
il criterio della popolazione e del ter-
ritorio. Questo ci crea un differenziale 
negativo di circa 100.000 euro annui 
chiaramente non accettabili per chi 
amministra la nostra comunità.
Per tutte le nostre richieste purtroppo 
non siamo riusciti ad ottenere impe-
gni precisi di riforma ma solo delle 
formule di intenti non vincolanti. Ci 
abbiamo provato veramente ed in 
tutti i modi ma abbiamo capito che 
difficilmente avremmo ottenuto non 
privilegi ma nemmeno quello che ci 
sarebbe dovuto.
Per questo al consiglio comunale del 
30 settembre è stata proposta l’uscita 
del nostro Comune dalla Federazio-
ne nell’interesse della nostra cittadi-
nanza.
I vari servizi che erogava la Fede-
razione sono stati presi in mano dal 
Comune di Trebaseleghe che a Gen-
naio verrà riorganizzato per dare un 
miglior servizio alla nostra comunità. 

non un anno ed a rotazione. Abbiamo 
anche chiesto di contare in propor-
zione al numero di abitanti ed anche 
questo ci sembrava logico visto che 
contribuiamo ai costi per numero di 
abitanti.Non ultimo ma altrettanto im-
portante è il capitolo vigili; le lamen-
tele della nostra cittadinanza circa la 

la Federazione 
è divenuta un altro 

contenitore 
burocratico che per 

esempio nel settore IT 
necessità di quattro 
passaggi prima di 
erogare il servizio 

delegato
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Polimedica Poliambulatorio Medico Specialistico
diagnostica strumentale e fisioterapia 

Direttore Sanitario Dott. G. Mungo

ORARI PRELIEVI IL LUNEDì, MERCOLEDì e VENERDì 7.30 - 9.30

ORARI SEGRETERIA da LUNEDì al VENERDì 9.00 - 19.30 orario continuato 

VIA CASTELLANA, 13 ı TREBASELEGHE (PD) T 049 9387040 - info@polimedicaonline.it ı www.polimedicaonline.it 

Poliambulatorio Medico 
Specialistico

IL COLLEGAMENTO TRA FOSSALTA E MASSANZAGO 

PALESTRA DI FOSSALTA: 
RIQUALIFICAZIONE E MESSA IN SICUREZZA 

Molti di voi avranno notato che il 
Comune di Massanzago ha rea-
lizzato un collegamento ciclo-pe-
donale tra il centro e il confine 
con il nostro comune, a Fossalta. 
Molti di voi, allo stesso tempo, si sa-
ranno domandati perché non ci fos-
se in progetto il completamento di 
quest’opera fino al centro di Fossalta. 
Questa è esattamente la doman-
da che ci siamo posti anche noi, 
ed infatti una delle prime scel-
te di questa nuova giunta, è sta-
ta quella di iniziare l’iter per poter 
realizzare questo collegamento. 
Sono stati quindi stanziati 210.000 
euro (180.000 euro inizialmente e 
poi 30.000 euro per completare il 
tratto del ponte: su tale importo il 
Comune di Massanzago contribu-
irà al 50 per cento) al fine di poter 
procedere con la progettazione e 
per poter, allo stesso tempo, chie-
dere un contributo per la realizza-

Un’altra importante opera pubblica 
per il nostro Comune, sarà la riqua-
lificazione della palestra di Fossal-

zione alla Provincia di Padova (che 
ha partecipato con un contributo del 
48 per cento alla realizzazione del 
tratto nel Comune di Massanzago). 

Il nuovo collegamento permetterà ai 
cittadini di Fossalta di raggiungere in 
bicicletta o a piedi il centro di Massan-
zago, e di conseguenza i suoi servizi.

ta. La palestra attualmente versa 
in una situazione problematica dal 
punto di vista della sua conserva-
zione: Il progetto prevede di interve-
nire su diversi aspetti: dall’accessi-
bilità e fruizione da parte di persone 
con disabilità, agli interventi struttu-
rali atti a garantire un miglioramen-
to antisismico, agli interventi per il 
miglioramento energetico dell’edi-
ficio fino al rinnovo degli impianti. 

Si tratta di un luogo importante per 
Fossalta, ma non solo: infatti, oltre 
ad essere uno spazio vitale per le 
scuole della frazione, la palestra 
viene utilizzata anche da molte as-
sociazioni di tutto il Comune.  Per 
questo lavoro sono stati stanziati 
850.000€, in parte dalla precedente 
amministrazione (50.000) e il resto 
(8000.000) da parte dell’attuale am-
ministrazione. 
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UN ALBERO PER OGNI GIORNO DI MANDATO, 
UN PROGETTO AMBIZIOSO PRONTO A PARTIRE!

UN ALBERO PER IL FUTURO

“Un albero per ogni giorno di man-
dato elettorale”, questo è stato 
sicuramente il punto che ha su-
scitato più curiosità ed aspet-
tativa del programma elettorale 
alle elezioni di qualche mese fa. 
Ma perché crediamo così tanto in 
questo progetto? Piantare degli al-
beri è un gesto oggi semplice ed im-
mediato, che può garantire al nostro 
Comune (ma non solo) dei grandi 
vantaggi in un tempo relativamente 
molto breve: un albero può aiutarci 
a migliorare la qualità dell’aria che 
respiriamo, a garantirci quell’om-
bra che può garantire una riduzio-
ne della temperature nella zona 
interessata, a preservare la biodi-
versità ospitando la fauna selvatica. 
Ma non solo: una Trebaseleghe con 
molti nuovi alberi diventerà una Tre-
baseleghe più bella, più attrattiva, 
con benefici legati anche all’aspetto 
commerciale, economico e sociale. 
E quindi, come sta procedendo que-
sto progetto? Già dai primi giorni 

Sabato 23 novembre il sindaco Antonella Zoggia ha fe-
steggiato tutti i nuovi nati durante l’ultimo anno con la 
donazione di un alberello, nella convinzione che possa 
crescere assieme al bimbo ed essere un riferimento e 
un legame con il luogo che l’ha visto crescere!
È stato un bel momento anche per incontrare queste 
giovani famiglie e festeggiare il nuovo arrivo nella no-
stra comunità!

di mandato abbiamo cominciato a 
lavorare per dare subito una rispo-
sta a questo impegno. Grazie alla 
collaborazione con alcune realtà 
private, nei primi progetti valutati 
in questo periodo dal nostro ufficio 
tecnico, sono stati inseriti numerosi 
nuovi alberi, e nei mesi di Novem-
bre e Dicembre del 2019 inizierà 
la piantumazione promossa dal 
Comune, che sarà concentrata in 
aree inserite nelle zone industriali. 

Si procederà poi, grazie ai fondi 
stanziati, ad affidare a un esper-
to della materia la redazione di un 
progetto complessivo nel territo-
rio Comunale, per avere una linea 
guida da seguire e anche per poter 
eventualmente partecipare a ban-
di regionali, nazionali e comunitari  
che possano garantire un aiuto eco-
nomico al Comune di Trebaseleghe 
per perseguire questo obiettivo!



L’Amministrazione comunale vi augura Buone Feste con questo bellissimo 
scatto, da conservare, del nostro concittadino Renato Carraro
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WWW.FINCOSSRL.IT

VENDITE@FINCOSSRL.IT

335 5952155 | 3490587346
041 574 64 75

VENDITA
DIRETTA DA
COSTRUTTORE

APPARTAMENTI
2 e 3 CAMERE

NOALE

Appartamenti unici, affacciati 
al nuovo parco Bosco Urbano, 

progettato con una comoda 
area giochi e percorsi tutti 

illuminati: uno spazio pensato 
per essere un nuovo luogo di 

aggregazione per Noale

POLITICHE GIOVANILI: TRE PROGETTI IN PARTENZA 
Durante questi 6 mesi sono stati avviati o sono in par-
tenza tre progetti di Politiche Giovanili, capitanati da tre 
comuni del territorio padovano.
Il primo è il progetto che vede capofila il comune di 
Carmignano: all’interno delle scuole secondarie di pri-
mo grado sono previsti degli incontri sulle Fake News e 
sull’utilizzo corretto di Internet da parte dei ragazzi, in 
collaborazione con la cooperativa Jonathan.
Il secondo progetto riguarda i “Giovani e la Creatività”: 
guidati dal comune di Borgoricco, ogni amministrazione 
proporrà in collaborazione con i ragazzi del territorio dei 
laboratori creativi a cui potranno partecipare i giovani 
dai 18 ai 29 anni di età. Si stanno definendo in queste 
settimane i temi sui quali improntare questi corsi, che 
partiranno all’inizio del 2020. L’ultimo progetto riguarda 
il lavoro: a Cittadella è stata presentata infatti la pro-
posta rivolta ai ragazzi dai 18 ai 29 anni disoccupati o 
inoccupati. Questi hanno la possibilità di essere seguiti 
in un percorso di inserimento nel mondo del lavoro da 
due cooperative del territorio, che si potrà concludere 
con un tirocinio retribuito di qualche mese all’interno di 
aziende della zona che hanno dato la loro disponibilità.
Si continuerà comunque la ricerca di proposte similari 
per aiutare i ragazzi in difficoltà e coinvolgerli in attività 
comunitarie.

L’Amministrazione comunale vi augura Buone Feste con questo bellissimo 
scatto, da conservare, del nostro concittadino Renato Carraro
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BARISON E L’ASD SILVELLESE PREMIATI 
AL GALÀ DELLO SPORT 

LA FESTA DELLO SPORT, UN GIOCO DI SQUADRA! 

Sabato 26 Ottobre, presso l’auditorium di 
Loreggia (PD), si è tenuto il 10° Galà dello 
Sport del Camposampierese, organizza-
to dal Tavolo dello Sport formato dagli 11 
Assessori dei comuni partecipanti. 
Ogni Comune, dopo un’attenta selezione, 
ha premiato due atleti o associazioni del 
territorio che si sono contraddistinti nel 
corso dell’anno per risultati eccellenti. 
L’Assessore allo Sport di Trebaseleghe, 
Francesca Pizziolo, ha avuto il piacere 
di portare sul palco del Galà del Cam-
posampierese Matteo Barison, atleta 
dell’associazione Azzurra Pattinaggio 
Corsa, e l’A.S.D. Silvellese, organizzatri-
ce degli imminenti Europei di CicloCross. 
Matteo, 18 anni, vive a Noale con i geni-
tori ed il fratello. Si è diplomato nel 2019 
Maturità Scientifica, al Liceo Majorana 
Corner, Scienze Applicate ed è iscritto 
al primo anno di ingegneria dell’energia 
a Padova. E’ il portacolori dell’Azzurra 
Pattinaggio Corsa ed è allenato da Raul 
Cavinato. Nel 2019 ha corso nella cate-
goria Juniores raggiungendo dei risultati 

Anche quest’anno, nel mese di Settembre, le as-
sociazioni sportive di Trebaseleghe si sono uni-
te per portare lo sport all’interno delle scuole.  
Per tre sabati consecutivi infatti, dal 14 settembre, i bam-
bini delle scuole elementari del Capoluogo e delle tre fra-
zioni, hanno potuto provare le varie attività proposte nel 
nostro territorio: quindici minuti circa per ogni sport, per 
capirne le regole, provare i gesti tecnici guidati da allena-
tori specializzati e magari per appassionarsi allo stesso.  

straordinari: a luglio, a Barcellona, ha 
conquistato la medaglia di bronzo ai Mon-
diali di Pattinaggio, sulla gara dei 10000 
mt a punti. Un ragazzo giovane, che sta 
avendo grandi soddisfazioni coniugando 
lo studio e lo sport, elemento da non sot-
tovalutare e con grandi prospettive future. 
L’A.S.D. Silvellese è stata premiata in 
quanto organizzatrice degli Europei di Ci-
cloCross che si terranno a Silvelle Sabato 
9 e Domenica 10 Novembre e che porte-
ranno il territorio di Trebaselghe a dover 
accogliere più di 800 atleti e oltre 10.000 
spettatori, anche stranieri. L’evento inol-
tre sarà ripreso da numerose televisioni 
italiane ed estere, che seguiranno le gare 
Master e Juniores, U23 ed Elite che si 
svolgeranno nel weekend. Una festa del-
lo sport, dunque, un’esperienza tutta da 
vivere fra sport, meraviglie di un territorio 
straordinario e delizie enogastronomiche 
che il Veneto sa offrire. 
“Auguro il meglio a Matteo per il futuro e 
un in bocca al lupo all’ASD Silvellese per 
questo Europeo vicino”, afferma l’Asses-

sore Pizziolo, “ e un grazie a tutte le as-
sociazioni sportive del territorio per quello 
che fanno per i nostri bambini, dato che lo 
Sport è insegnamento, gioco di squadra e 
scuola di vita”. 

Silvolley, Azzurra Pattinaggio Corsa Trebaseleghe, 
OMY’S POP ASD, Two Step, Gifema Diavoli, Polisporti-
va Wado Kai Trebaseleghe, Ambrosiana/Trebaseleghe, 
Sport Amico, Tennis Club Trebaseleghe e Nuova Palla-
canestro Dese sono le associazioni che hanno parte-
cipato attivamente a questo progetto con l’obiettivo di 
avvicinare i bambini allo sport sin da piccoli, utile sia al 
fisico che alla mente e alla vita sociale. 
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CARPENTERIA MECCANICA 

MANUTENZIONI 

LAVORAZIONI CONTO TERZI

CICLOCROSS: UN EVENTO EUROPEO PER SILVELLE
Silvelle di Trebaseleghe il 9 e 10 Novem-
bre scorsi si è trasformata nella capitale 
Europea del Ciclocross: 10000 gli spetta-
tori in questi due giorni, una vera bolgia 
per seguire la propria passione e gli atleti 
provenienti da Belgio, Paesi Bassi, Spa-
gna e molte altre nazioni dell’Unione. 
Nella giornata di Sabato i protagonisti 
sono stati gli appartenenti alle categorie 
Master: oltre 400 gli iscritti, con due me-
daglie d’oro italiane conquistate. Il pubbli-
co era già carico per il giorno seguente, 
pronto e agguerrito per le gare di maggior 
spicco: Domenica infatti già dalle prime 
ore del mattino erano presenti i tifosi 
provenienti da tutta Europa.  La matti-
na si sono svolte le gare della categoria 
Juniores femminile e maschile: i ragazzi 
hanno sofferto molto il terreno fangoso 
del percorso di Silvelle, visivamente stre-
mati all’arrivo. Vittoriosi i Paesi Bassi e il 
Belgio, che hanno dimostrato in questo 
Europeo di essere i più forti in assoluto.  
A seguire si sono svolte le gare Under 23, 
che hanno portato alla vittoria un’atleta 

olandese e un ragazzo francese. Il pub-
blico di Silvelle però è esploso soprattutto 
nelle gare del pomeriggio: hanno corso in 
sella alle loro bici infatti, tra scalinate, pon-
ti da attraversare e tratti di difficile percor-
renza, i protagonisti delle categorie Elitè 
femminile e maschile.
La prestazione straordinaria del campio-
ne Mathieu Van Der Poel non ha deluso 
le aspettative dei tanti presenti: il giovane 
olandese, dopo aver combattuto con al-
cuni atleti del Belgio per gran parte del-
la gara, ha dimostrato la sua forza nello 
stacco finale, andando a vincere per la 

terza volta consecutiva l’Europeo. 
Un grande successo per questi Campio-
nati organizzati dall’Asd Silvellese, e sod-
disfatto si ritiene il presidente della stessa 
Mauro Zamprogna, che con molta fatica è 
riuscito a portare Silvelle al centro dell’Eu-
ropa del Ciclocross e in diretta in più di 
50 canali televisivi. Grandi soddisfazioni 
anche per il Sindaco Antonella Zoggia, 
che ha partecipato intensamente ad en-
trambi i giorni, e di tutta l’amministrazione 
comunale. “Ringrazio la società organiz-
zatrice GS Silvellese con il presidente 
Mauro Zamprogna, gli atleti e le Società 
Europee di Ciclocross”, dice il Sindaco in 
un post di Facebook, “la Regione Vene-
to, gli sponsor, la Strada del Radicchio, il 
pubblico, i cittadini di Silvelle, gli addetti 
alla sicurezza e tutti i volontari che ge-
nerosamente hanno regalato a Silvelle e 
al Ciclocross europeo una gara sportiva 
bellissima”. Le persone del comune di 
Trebaseleghe che hanno contribuito alla 
buona riuscita di questa manifestazione 
sono state tante, dai volontari per la sicu-
rezza, alle cucine, ai traduttori: ci si auspi-
ca che non sia l’ultima volta di un evento 
così grande nel nostro territorio. 
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FIERA DEI MUSSI 2019: 
SABATO 7 SETTEMBRE UN GRANDE SUCCESSO! 

Grande soddisfazione unanime per 
una formidabile edizione della Fiera 
dei Mussi di Trebaseleghe. 
Circa 25000 persone, 270 capi tra 
asini e bestiame, 120 trattori al Parco 
Draganziolo dove si svolgeva l’espo-
sizione annuale. Un grande succes-
so anche nello stand gastronomico, 
attivo durante tutta la giornata, che 
ha prodotto quintali di trippa e spez-
zatino di musso, piatti della tradizio-
ne locale. Graziati anche dal meteo 
soleggiato dall’alba al tramonto, a 
Trebaseleghe si è respirata un’aria 
di festa e di partecipazione. Molte le 
autorità presenti per l’inaugurazione 
della Fiera, come le europarlamentari 
Mara Bizzotto e Rosanna Conte, l’ex 
ministro Erika Stefani e l’Assessore 
Regionale Roberto Marcato. Molta 
soddisfazione anche tra gli esposi-
tori, che hanno partecipato numero-
si a questa giornata festosa. Molti i 

commenti anche sui social: numerosi 
cittadini infatti hanno voluto lasciare 
parole più che positive sulla buona 
riuscita della Fiera. “un momento 
gioioso, un ritrovo piacevole di per-
sone che nella quotidianità si fa fa-
tica a frequentare”, scrive un utente, 
“il piacere di una festa, la tua festa, 
la nostra festa, la festa del nostro 

paese”. “Ci torniamo volentieri ogni 
anno” aggiungono altri nei vari gruppi 
social, “quest’anno era piena di gen-
te e i bambini si sono molto divertiti”. 
Centinaia di foto inoltre sono state 
condivise nei profili Facebook per far 
rivivere anche a chi non era presente 
questa giornata di festa per la nostra 
Trebaseleghe. 

35010 TREBASELEGHE (PD)
Via Villanova, 35A

Telefono 049 9387110 - Fax 049 9388343
legatoriaveneta@virgilio.it

Reg. Imp. PD n. 22603 - R.E.A. PD n. 146941
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Via Manetti 38 - Trebaseleghe
www.cazzarocostruzioni.it

SENSATIONS MUSIC FESTIVAL: 
LA FIERA PER I GIOVANI  

È stato il primo anno e speriamo si 
ripeta il prossimo con un programma 
anche più ricco per i nostri giovani: 

domenica 1 Settembre infatti, per la 
prima volta, si è tenuto durante la 
fiera un evento interamente dedi-

cato ai ragazzi. Dal primo pomerig-
gio si è tenuto il Festival dei Colori: 
molti i bambini presenti con i propri 
genitori che a tempo di musica, si 
sono lanciati polvere colorata in sti-
le Holi Color, il format che ha con-
quistato grandi e piccini negli ultimi 
anni.  Verso le 18 poi, si è passati 
ad un programma per bambini un 
po’ più cresciuti: l’aperitivo con dj, 
nello spazio dedicato agli spettacoli 
accanto allo stand gastronomico, ha 
attirato molti giovani dal Comune e 
da fuori paese. Il culmine della festa 
però è stato raggiunto nella tarda 
serata: con ospite il famoso Dj Ma-
trix, i ragazzi sono accorsi in cen-
tinaia per ballare e cantare sotto il 
palco della Fiera dei Mussi. Una se-
rata che ha raccolto ringraziamenti 
ai giovani concittadini che si sono 
prestati per organizzarlo, e molti 
consensi: non vediamo l’ora di ve-
dere cosa ci riserverà la Fiera 2020! 
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Via Mar�ri delle libertà, 67-A Trebaseleghe (PD)   - Via Kennedy, 18 SCORZÈ (VE) 

TEL. 342 718 2683 - Orari di apertura: 06:00 -23:00

• Lavaggio con prodotti professionali: 
detergente e ammorbidente per ogni �po di tessuto

• Igienizzate ad ogni uso - Lavatrici anche di grandi dimensioni per i tuoi capi più ingombran�

• Sanificazione capi con ozono: abba�e fino al 99% della carica ba�erica dei tuoi capi. Provalo nella versione a secco per tu� i capi che 
non possono essere lava� in acqua.  Provalo nella versione ad acqua per igienizzare a fondo tu� i tuoi capi, anche i più delica�!

Servizio di piccoli lavori sartoriali

PARCO DRAGANZIOLO: UNA CENA PER L’AUTISMO

Grande partecipazione alla cena organiz-
zata dall’associazione Un Cuore da Ca-
valiere. Sabato 14 Settembre, presso il 
Parco Draganziolo di Trebaseleghe, si è 
svolto l’evento “Autismo, oltre l’indifferen-
za” a sostegno di “Aiutismo Onlus - la voce 

delle emozioni” 
e “Famiglie e 
Abilità”, due as-
sociazioni del 
territorio forma-
te da genitori di 
bambini in età 
evolutiva con 
difficoltà psi-
co-fisica e rela-
zionale, che da 
alcuni anni or-
ganizzano sera-
te in compagnia 
per scambiarsi 

esperienze. Dalle 17:30 alle 24:00 si sono 
svolte delle attività all’interno del Parco or-
ganizzate da altre associazioni che hanno 
voluto dare il proprio contributo alla raccolta 
fondi: ass. Passaggi a Nordest, ass. Fer.
Vi.Cr. e Do., ass. I.P.A., gruppo sportivo Po-

lizia di Stato, Associazione Nazionale della 
Polizia di Stato, Ludoteca itinerante “l’arte 
del gioco”. Erano presenti altri gazebo di al-
tre associazione che hanno animato la se-
rata. Con l’aiuto dello staff di due ristoranti 
della zona, infatti, l’evento ha potuto conta-
re più di 300 partecipanti, oltre i prenotati, 
con una raccolta fondi per le associazioni 
pari a 2500€, consegnati con un piccolo ce-
rimoniale all’interno del Comune di Treba-
seleghe l’8 Ottobre in presenza del Sindaco 
e dei rappresentanti delle altre associazioni 
partecipanti. “Ringraziamo il Comune di 
Trebaseleghe per l’ accoglienza, la cordia-
lità e la grande disponibilità” , scrive in un 
post Facebook l’associazione “Famiglie e 
Abilità”, “Un grazie particolare a tutti i volon-
tari che hanno saputo dare serenità e calo-
re. Una serata ricca di grandi emozioni che 
ci ha rincuorato, che non fanno sentire soli. 
C’è tanta gente buona al nostro fianco!”

ELIMINA ANSIA E STRESS CON UN CORSO NUOTO  (anche se sai già nuotare)
Lo stress nasce come risposta del nostro cervello ad una determinata situazione di pericolo per la nostra incolu-
mità psicofisica.Esso danneggia sia la mente che il corpo: quando la tensione da stress si protrae troppo a lungo, anche la nostra salute ne risen-
te e, di conseguenza, ci ammaliamo con più facilità, ci sentiamo sempre più stanchi e spossati, abbiamo difficoltà di concentrazione e mancanza 
di motivazione. Il nuoto è considerato lo sport anti-stress per eccellenza, perché unisce i benefici del fitness con quelli derivati dal contatto con 
l’acqua. Dal momento che il corpo riceve dall’acqua un massaggio in grado di sollecitare tutte le fasce muscolari, nuotando si allena tutto il fisico, 
aiutandolo ad eliminare le tensioni e le tossine.  L’elemento acquatico favorisce la sensazione di rilassamento, consentendo di prendersi una pau-
sa e di dimenticare le seccature quotidiane. Mentre si nuota, l’organismo secerne endorfine (ormoni del piacere) che, assieme alla serotonina,  
provocano una sensazione generale di benessere, distensione e calma. La percezione di assenza di gravità, di leggerezza, di massaggio e pre-
sa di coscienza dell’organismo prodotta dall’acqua permette di eliminare contratture e dolori a favore del rilascio fisico e psicologico. Il nuoto può 
essere quindi considerato a tutti gli effetti un calmante naturale contro le tensioni e gli squilibri del sistema nervoso, indipendentemente dall’età 
o dalle condizioni fisiche. Come se non bastasse, nuotare aumenta la sicurezza in sé stessi, perché migliora il tono della pelle e dei muscoli e, 
più in generale, l’estetica del corpo. 60 minuti di attività in acqua per 2 volte la settimana, una dieta e uno stile di vita equilibrati, sono il modo 
migliore di mantenere un fisico tonico e un equilibrio psicologico saldo.  Frequentare un corso di nuoto, anche per chi sa già nuotare bene, porta 
molti più benefici rispetto al classico nuoto libero: allenarsi in corsia è più divertente e stimolante, oltre ad essere più efficace, perché aumenta 
la motivazione e la determinazione al raggiungimento degli obiettivi.  L’istruttore programma ogni lezione in un’ottica di lungo periodo, con step 
graduali e specifici per ogni nuotatore, unendo i vantaggi dell’allenamento in gruppo all’efficacia di una lezione personalizzata. Il corso di nuoto è 
quindi una valida alternativa ad un classico allenamento all’aria aperta (soprattutto in inverno). Lo Sporting Club Noale offre tanti orari e soluzioni 
diverse tra cui scegliere. Non sai nuotare? A Gennaio sono previsti nuovi corsi per principianti! Non è mai troppo tardi per imparare a nuotare e 
soprattutto iniziare uno stile di vita sano e attivo: Prenota subito una prova gratuita allo 041.442820 o sul sito sportingclubnoale.it.
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LE ASSOCIAZIONI, PUNTO FORTE DEL NOSTRO COMUNE  

Il tessuto sociale del comune di Tre-
baseleghe è costellato di associazio-
ni e forme di aggregazione impegna-
te in tanti settori, dal volontariato alla 
cultura. Ciò rende il territorio ricco 
di iniziative. Così si è presentata la 
situazione del comune quando da 
nuovo assessore alla famiglia, alle 
associazioni e al sociale mi sono ac-
costata al nuovo incarico affidatomi. 
Beninteso, è solo un primo quadro 
che emerge da questi mesi di inizio 
mandato, la realtà è comunque più 
complessa e merita di essere co-
nosciuta meglio. Il lavoro da fare è 
ancora tanto.  La sensibilità sociale 
delle associazioni è diretta conse-
guenza dello spirito altruista e parte-
cipativo che caratterizza i cittadini di 

Trebaseleghe, poiché le associazioni 
funzionano, agiscono e proseguono 
grazie al volontariato e alla dispo-
nibilità dei singoli. Nonostante que-
sta bella peculiarità non si possono 
ignorare alcune situazioni di disagio. 
Le problematiche che coinvolgono 
famiglie o singoli del comune vanno 
dai problemi economici e lavorativi, 
ai disagi nelle relazioni familiari a si-
tuazioni di abbandono e solitudine, 
soprattutto tra anziani ed ammalati. 
Per quanto non così diffusi, i proble-
mi sociali a Trebaseleghe prevedo-
no lo stesso un lungo, laborioso e 
intenso lavoro al fine di trovare una 
soluzione definitiva alle situazioni o, 
per lo meno, per sostenere e aiutare 
queste persone. Il lavoro svolto fino-

ra è in collaborazione quotidiana con 
le associazioni di Trebaseleghe, una 
tra tante la Caritas.  Va ricordato che 
recentemente l’Amministrazione è 
stata interpellata da un’attività com-
merciale che ha devoluto una som-
ma a favore di situazioni bisognose 
presenti nel territorio, rivolgendosi al 
comune per l’individuazione dei de-
stinatari, i quali sono stati identificati 
grazie all’aiuto delle associazioni. Il 
lavoro a livello sociale che l’Ammi-
nistrazione è chiamata a compiere 
è gravoso e intenso, ma la collabo-
razione con le varie associazioni, 
espressione dell’enorme solidarietà 
dei cittadini, sarà sempre una garan-
zia per il miglioramento della vita del 
nostro paese. 
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SAGRA DI SANT’AMBROGIO 2019: 
QUANTE NOVITÀ!

hanno trascorso il pomeriggio a sco-
prire posti fino ad ora non accessibi-
li a tutti. La terza importante novità 
è stata la sfilata con i vestiti da 
sposa: molte signore del paese si 
sono prodigate per realizzare que-
sto evento che ha coinvolto 30 ra-
gazze dal Comune e non, che hanno 
indossato altrettanti abiti da sposa 
dagli anni ’50 ad oggi. Per ogni abito 
è stata raccontata la storia, alcune 
hanno portato felicemente il vestito 
della nonna o della mamma, emo-
zionando il folto pubblico presente 
sotto lo stand di Sant’Ambrogio.
Anche la Befana approderà in 
questa frazione: Lunedì 6 Genna-
io, alle ore 19:30, arriverà in piaz-
za a portare le calze ai bambini, 
evento a cura dell’Asd Ambrosia-
na Trebaseleghe.

Durante la tradizionale Sagra di 
Sant’Ambrogio, quest’anno, ci sono 
state delle novità travolgenti. Mu-
sica, eventi ed ottimo cibo hanno 
accompagnato i weekend di fine 
ottobre: anche la serata dedica-
ta alle attività produttive del paese 
ha riscosso un grande successo.
La prima Domenica dell’evento, si 
è svolta una passeggiata sulle rive 
del fiume Dese, alla scoperta del no-
stro territorio e dei paesaggi che ci 
circondano. Nonostante il maltempo 
è stato un grande successo data la 
partecipazione di cittadini del Comu-
ne di Trebaseleghe e non. Lo stesso 
giorno, in occasione dell’evento “Un 
mondo d’acqua da scoprire”, è stato 
possibile visitare il campo pozzi e 
la relativa casa del custode. L’am-
ministrazione, assieme a Veritas, ha 

pre- senziato anche alla sistema-
zione dei principali punti visitabili 
dal pubblico: vasca di stoccaggio 
dell’acqua, leve per l’apertura della 
saracinesca e molte altre partico-
larità del luogo. Molti i curiosi che 
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UN PO’ DI STORIA DI TREBASELEGHE: 
DA “CAPITALE” DISTRUTTA A CENTRO 

MOLITORIO DELLA SERENISSIMA 

“Tresbasilice” o “Terre Basilice” a segui-
to di una evoluzione toponomastica, ov-
vero “Territorio del Vescovo”: in epoca 
Medioevale, Trebaseleghe ricopriva un 
ruolo molto importante nel Veneto cen-
trale con funzioni amministrative che 
si estendevano dalla Postumia a Dolo. 
Un periodo di prosperità interrotto 
nel 1225 dalle mire espansionistiche 
di Ezzelino da Romano che, tramite 
saccheggi alla popolazione e distruzio-
ni, riuscì a mettere in ginocchio il territo-
rio. A quel punto, Trebaseleghe si ritrovò 
spogliata della sua importanza militare 
e politica a favore delle vicine Noale e 
Castelfranco Veneto. A riunire nuova-
mente gran parte delle Venezie sotto 
un unico governo fu la Serenissima 
Repubblica di Venezia tra i XIV e il XVI 
secolo che, dopo la guerra della Lega di 
Cambrai, assicurò alla popolazione un 
periodo di pace, prosperità e stabilità. 
Numerose testimonianze della prospe-
rità medioevale si trovano nel territorio 
di Trebaseleghe, come la Parrocchia-
le della vicina Silvelle, edificio romanico 
risalente al Duecento, caratterizzato da 
ampliamenti più tardi in stile neoclassi-
co. Al suo interno si trovano una pala 
del XVI secolo di Paolo Piazza, più noto 
come Cosimo da Castelfranco, e la pala 
dedicata alla Madonna del Rosario, 
il fonte battesimale marmoreo e l’orga-

no meccanico Gerhard Hradetzky. Di 
notevole interesse storico è anche la 
Parrocchiale di un’altra frazione di Tre-
baseleghe, Sant’Ambrogio, che prende 
il nome dalla chiesa di Sant’Ambrogio 
di Grion, correlata alla costruzione del-
la Chiesa di Sant’Ambrogio di Fiera a 
Treviso. Molto probabilmente fu Olde-
rico III, Vescovo di Treviso dal 1157 al 
1179, a volere l’erezione della chiesa di 
Fiera, e della stessa epoca è quasi cer-
tamente la costruzione della chiesa di 
Sant’Ambrogio di Grion, probabilmen-
te in sostituzione di una preesistente. 
L’intitolazione a Sant’Ambrogio, patro-
no di Milano, non è casuale: Olderico 
III appoggiò infatti l’adesione di Treviso 
alla Lega Lombarda contro l’imperato-
re Federico Barbarossa dopo che que-
sti aveva distrutto Milano nel 1162 per 

riportarla entro l’autorità imperiale. Di-
chiarata parrocchiale nel 1792, l’attuale 
costruzione è però una riedificazione 
del 1870. Sotto la Serenissima, l’attuale 
territorio di Trebaseleghe si distinse per 
la sua attività molitoria. In particolare, 
a Silvelle erano presenti quattro mu-
lini localizzati lungo il corso del Dese. 
Particolare importanza rivestiva il “Mu-
lino Gumirato”, posto in una posizione 
strategica, presso la confluenza del Rio 
Bianco nel Dese. A Sant’Ambrogio sor-
gono invece il “Mulino Zanini”, il pri-
mo che si incontra sul Dese partendo 
da monte, completamente restaurato 
negli anni 2000, e il “Mulino Bellato”, i 
cui ruderi si possono scorgere voltan-
do lo sguardo a mezzogiorno dal ponte 
dell’attuale Via Ramo. Con la caduta 
della Repubblica di Venezia a causa 
dell’invasione napoleonica, il territorio 
di Trebaseleghe subì la dominazione 
francese, prima di diventare dominio 
austriaco e con la fine della Terza Guer-
ra d’Indipendenza (1866) parte del Re-
gno d’Italia. Oggigiorno, con le frazioni 
di Silvelle, Sant’Ambrogio e Fossalta, 
Trebaseleghe sta attraversando un pe-
riodo di pieno sviluppo sia dal punto 
di vista demografico che economico. 
Spicca tra le industrie la Grafica Vene-
ta che vanta la stampa di famosi libri ed 
ha avuto l’esclusiva della stampa di un 
libro di Harry Potter.

Tratto dal libro “Trebaseleghe, la capitale distrutta”
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Fiera: uno spirito e un’organizazione rinnovati

GRUPPO CONSILIARE 
“LISTA CIVICA X TREBASELEGHE”

Trebaseleghe come centro aggregativo 
di attività e progetti

GRUPPO CONSILIARE 
“TREBASELEGHE POSITIVA”

L’amministrazione Zoggia e… ha 
cominciato la sua attività con gran-
di promesse e qualche botto. Per le 
promesse non si registrano segnali; 
ma è presto, stiamo in attesa. Inve-
ce qualche botto c’è stato, primo tra 
tutti l’uscita dalla Federazione dei 
Comuni del Camposampierese. Una 
scelta sbagliata, sciagurata e senza 
motivazioni chiare, certe, documen-

Questa esperienza civica di Treba-
seleghe è caratterizzata da una col-
locazione nell’area di centro-destra 
nata dalla condivisione di comuni 
ideali tra la maggioranza della lista 
civica storica di Trebaseleghe e la 
componente della Lega maggiorita-
ria in Regione. Questa scelta è stata 

tate. Ci saremmo aspettati altri botti. 
Per esempio un cambiamento di rot-
ta sulla gestione della Fiera. Era un 
desiderio, non realizzato, della pre-
cedente amministrazione ora è mor-
to anche il desiderio. Ancora una 
volta l’Amministrazione comunale di 
Trebaseleghe  ha investito 40 milio-
ni  per la Fiera dei Mussi. Era pro-
prio il caso? Per noi no. Abbiamo più 
di qualche riserva  sulle modalità di 
gestione. 
Sappiamo che nel passato ci sono 
stati più di qualche dubbio e più di 
qualche mal di pancia per firmare 
le carte che autorizzavano questo 
tipo di gestione della Fiera. C’è un 
punto sul quale non si può discute-
re. Chiarissimo. Perché le sagre di 
Sant’Ambrogio, Silvelle, Fossalta 
decisamente più piccole e con mino-

ri potenzialità, hanno conti positivi e 
mettono  a disposizione  delle rispet-
tive parrocchie un contributo non 
proprio insignificante? La domanda 
è legittima. Ci dispiace per i nostri 
leghisti di Trebaseleghe. La Lega, e 
c’è ampia esperienza, dove governa 
sa organizzare feste con ottimi risul-
tati e con eccellenti introiti. 
A Trebaseleghe no. Che sia frutto di 
un poco casto connubio? Perché la 
Storica  Fiera dei mussi abbisogna  
di tante tante migliaia di euro e di 
tante  tante stampelle? 
Cercheremo di capirne di più. Certo 
a noi piacerebbe che 40 mila euro 
venissero piuttosto impiegati per  
servizi sociali, per assistenza a bi-
sognosi, per  le scuole materne, per  
i trasporti scolastici, per sistemare 
strade, per  dare opportunità infor-

premiata da un’ampia maggioranza 
dei cittadini che vede una prospetti-
va futura non solo amministrativa ma 
anche strategico-politica. Il program-
ma è caratterizzato dall’attenzione ai 
bisogni veri della cittadinanza e a de-
terminare scelte amministrative che 
portino Trebaseleghe ad assumere il 
ruolo che gli spetta considerando le 
sue dimensioni, la sua realtà produt-
tiva e la sua collocazione geografica 
che la vede al centro di tre province.
La scelta di uscire dallo “stagno” del-
la Federazione era la pre-condizione 
per rilanciare iniziative che vedono 
Trebaseleghe come centro aggrega-
tivo di attività e progetti che hanno 
caratterizzato la storia recente di 
questo Comune ma che purtroppo 
negli ultimi anni hanno subito un for-

tissimo rallentamento. La forte coe-
sione che ci caratterizza ci dà la cer-
tezza di raggiungere questi obiettivi 
ambiziosi ma necessari e il tempo 
che stiamo dedicando alla program-
mazione (mancante da anni) non ci 
ha distolto da raggiungere negli ini-
ziali sei mesi di Amministrazione i 
primi concreti risultati pratici: finan-
ziamento della messa in sicurezza 
sismica della palestra di Fossalta, 
manutenzione straordinaria della Bi-
blioteca di Trebaseleghe, avviamen-
to dell’iter per la realizzazione della 
rotonda di Sant’Ambrogio, comple-
tamento della pista ciclabile Fossal-
ta-Massanzago, riparazione defini-
tiva del sottopasso di Trebaseleghe 
con inizio lavori previsto per Marzo 
2020.
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 GRUPPO CONSILIARE 
“TREBASELEGHE VIVA” 

Piccole conversazioni sui giovani

Siamo Agnese Pellay e Simone Vec-
chiato, abbiamo 20 e 19 anni, e siamo 
stati candidati alle scorse ammini-
strative con la lista civica “Trebasele-
ghe Viva”. Volevamo, lettrici e letto-
ri, proporvi una nostra riflessione in 
merito alla situazione di noi giovani 
nell’attuale società contemporanea.                                                                                                                                  
-Ciao Agnese, stavo pensando l’al-
tro giorno, e mi chiedevo… “Cosa 
significa essere giovani oggi?”                                  
-Allora: stiamo vivendo in un’epoca 
di grandi cambiamenti, possiamo 
parlare tranquillamente con qual-
cuno dall’altra parte del mondo e i 
nostri orizzonti sono molto più ampi 
rispetto al passato. Questo porta noi 
giovani ad avere tantissime scelte a 
disposizioni, ma continuamente ci 
troviamo da soli ad affrontarle. 
La nostra generazione soffre 
di solitudine ed individualismo.                                                                                                     
-L’individualismo è davvero il male 
della nostra epoca, poniamo sem-
pre più spesso i nostri diritti indi-
viduali dinanzi ai diritti collettivi. 
La nostra, la “Generazione Z”, è 
sempre più insicura in realtà so-

ciale che appare complessa e 
multiforme. Riusciremo mai a tro-
vare una nostra collocazione?                                                                                                                                    
 - Non biasimo i giovani che si chiu-
dono a riccio su sé stessi è normale 
che questo accada: siamo le vittime 
della precedente generazione che ci 
addita come coloro che non sanno 
fare altro che stare davanti ad un 
computer o ad un telefonino; venia-
mo presi sottogamba quando agia-
mo nel concreto: le nostre istanze e 
le nostre esigenze non vengono te-
nute da conto; quando si mettono al 
centro gli ideali si viene guardati con 
diffidenza, il nostro impegno viene 
banalizzato. In questo così difficile 
contesto è importante fare rete tra i 
giovani e favorire la partecipazione!                                                                                                                                  
-Hai detto proprio bene! Partecipa-
zione. Sembra la chiave di volta per 
iniziare a costruire qualcosa per cui 
valga la pena impegnarsi. 
È una sfida impegnativa per provare 
a dare una scossa alla nostra Tre-
baseleghe. Puntiamo sul concetto di 
comunità e partecipazione, elementi 
che possono davvero dare una svolta.                                                                                                                                          
-L’altro giorno leggevo lo statuto 
comunale del nostro comune, lo 
sai che esso promuove non solo 
la partecipazione (art. 53), ma an-
che apposite consulte “al fine di 
favorire la partecipazione all’am-
ministrazione” (art. 56). Tra l’al-
tro la delibera del 27 maggio 2007 
ha dato vita ad un organismo de-
finito “CONSULTA GIOVANILE”.                                                                                                                                      
-La consulta è d’avvero un organo 

di fondamentale importanza, attra-
verso cui avvicinare i nostri amici e 
coetanei alla vita del comune. È un 
modo per partecipare e dimostrare 
quando siano importanti le nostre 
idee. Ti va di spiegarmi meglio che 
cos’è e come funziona la consulta?                                                                                
-Essa è “Un organo consultivo del 
Comune al quale presenta propo-
ste inerenti le tematiche giovanili e 
dà un parere su tutti gli argomenti 
affrontati dal Consiglio Comunale 
che riguardano i giovani”. Essa è 
uno strumento di conoscenza delle 
realtà dei giovani: promuove proget-
ti ed iniziative, dibattiti, ricerche ed 
incontri, favorisce il raccordo tra i 
gruppi giovanili e le istituzioni. 
L’obiettivo è costituire un luogo pri-
vilegiato di confronto e dibattito de-
mocratico ove raccogliere sollecita-
zioni e proposte su tutto ciò che può 
riguardare la condizione giovanile 
per poi riportarlo al Consiglio Comu-
nale, essa è il primo punto di riferi-
mento per l’amministrazione.  -È un 
progetto molto ambizioso e faticoso. 
Riusciremo a coinvolgere i nostri co-
etanei in questo progetto?-Secondo 
me sì, dobbiamo mostrare il nostro 
entusiasmo e sarà semplice coinvol-
gere i giovani che ancora non si ren-
dono conto della bellezza e dell’im-
portanza della loro partecipazione. 
-Allora ci riaggiorniamo per parlare 
di questo progetto! L’unione fa la 
forza.

Agnese Pellay
Simone Vecchiato

mative e formative ai giovani, per 
rendere sempre più bella e godibile 
Trebaseleghe. Come ci piacerebbe 
e ci attiveremo per porre fine all’e-
terno contenzioso con la Pro Loco. 
Costicine, polenta, qualche concer-

tino della domenica, un fuochetto 
d’artificio, due tre cosucce improv-
visate sono belle iniziative, ma è il 
caso di impegnare i soldi dei contri-
buenti  per questo programmino da 
sagra del colmello? Battuta a parte, 

tutto questo non è il top per  dare 
respiro e risonanza all’Antica Fie-
ra dei Mussi. Di positivo rimane la 
generosità dei volontari ai quali tutti 
dobbiamo dire un sentito e sincero 
grazie.

Gruppo Consigliare 
Trebaseleghe Positiva
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Fotocopie e 
Servizio fax

Bollo auto 
Valori bollatiBiglietteria Treno 

Autobus

Money Transfer

Sala Slot 
Gratta e Vinci

Bollette, Ricariche e 
Ricariche prepagate

Edicola, Tabaccheria 
e Ricevitoria Lotto

Scommesse 
sportive

A Trebaseleghe (PD) 
in Via Martiri della Libertà, 13  Tel  049 9385397  
tabaccheriamassarotto@gmail.com
                @TabaccheriaMassarotto
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Sindaco
Antonella Zoggia

viceSindaco
Giuliano Mason
Deleghe:
Lavori Pubblici, viabilità e 
sicurezza, Protezione Civile

assessore
Renato Fardin
Deleghe:
Rappresentanza istituzionale, bilancio, 
tributi, manutenzioni, sanità

assessore
Francesca Pizziolo
Deleghe:
Comunicazione, sport, politiche giovanili

assessore
Rosanna Trevisan
Deleghe:
Sociale, famiglia, associazioni

assessore
Maurizio Malvestio
Deleghe:
Ambiente, attività produttive, commercio

Giunta Comunale

Consiglieri comunale di maggiornaza

Consiglieri comunale di minoranza

Roberto Cerbaro   Rosa Chiara Casarin  Melissa Casarin
Lucia Liberatore    Cristian Vedoato   Sebastiano De Marchi

Trebaseleghe Positiva - Michele Dallan, Otello Mason, Chiara Matteazzi

Trebaseleghe Viva - Devis Trevisanato 

Movimento 5 Stelle - Fabio Fascina



Periodico di informazione del Comune di Trebaseleghe

23

     Da gennaio 2020 Kryptos entrerà
  a far parte del network TelAggiusto

       per l'assistenza e la riparazione 
    presso la sede di Trebaseleghe di 

 telefoni cellulari e tablet di ogni marca

                               e modello!!!

Servizi offerti: 

- Vendita e riparazione smartphone, tablet, computer stampanti ed accessori

- Rimozione e pulizia da virus e malware su ogni dispositivo

- Aggiornamenti hardware e software per incremento prestazioni PC e Notebook

- Recupero e salvataggio dati da PC, Server e smartphone 

- Soluzioni di connettività internet per privati ed aziende

- - Progettazione e assistenza di sistemi informatici aziendali (server, networking, sistemi di backup)

- Cloud computing, connessioni VPN, sistemi virtualizzati e clustering 

Con oltre vent'anni di esperienza, Kryptos opera nel mondo dell'informatica offrendo ai suoi clienti
tutti i servizi necessari alle loro esigenze, accompagnandoli nel raggiungimento dei loro obiettivi 

mediante una continua evoluzione ed innovazione.

KRYPTOS  
Via d. Sturzo 4/B - 35010 Trebaseleghe (PD)

049/9386684 - www.kryptos.it

Indirizzo Municipio: 
Piazza Principe di Piemonte, 12
35010 Trebaseleghe (PD)
Centralino: 049 9319500

PEC: comune.trebaseleghe@postecert.it

Comune di 
Trebaseleghe

104

399 108338  13

 20
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TREBASELEGHE

2019

12.973
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